

XIII. Böhmisches Gebiete von Böhmen.

Referent: Univ.-Prof. Dr. **Ph. Počta** (Prag).

Im Jahre 1912 ist dem Referenten aus böhmischen Gebieten von Böhmen kein beglaubigter Bericht über ein Erdbeben zugekommen.

Allerdings sind einige Erschütterungen gemeldet worden, die jedoch nicht von seismischer Natur waren.

So kam ein Bericht von Rožmítal, daß am 9. August um 0^h 45^m ein Erzittern der Gebäude wahrgenommen wurde (Ing. Fr. Hofmeister). Die Ursache dürfte im starken Orkan, der zu derselben Zeit losbrach, zu suchen sein.

In Přeboram sind auch in diesem Jahre Erschütterungen verspürt worden, die ihren Ursprung in verschiedenen Veränderungen in alten Bauen des Silberbergwerkes hatten. So wurde ein Erzittern der Gebäude am 24. August um 1 Uhr und desgleichen am 30. September um 1 Uhr gemeldet.

XIV. Mähren und Schlesien.

Referent: o. ö. Prof. **A. Rzehak** (Brünn).

Im Berichtsjahre 1912 sind dem Referenten keinerlei seismische Erscheinungen bekannt geworden.
